



**Koblenz – Magnet am Deutschen Eck:**  
Die Stadt zum Bleiben.

## Anfrage

<b>Vorlage-Nr.:</b>	AF/0071/2014		<b>Datum:</b>	08.07.2014
<b>Verfasser:</b>	04-BIZ-Ratsfraktion	<b>Az:</b>		
<b>Gremienweg:</b>				
<b>16.07.2014</b>	<b>Fachbereichsausschuss IV</b>	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitlich	<input type="checkbox"/> ohne BE
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis	<input type="checkbox"/> abgesetzt
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt	<input type="checkbox"/> geändert
TOP                      öffentlich		<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen	
<b>Betreff:</b> <b>Anfrage der BIZ-Fraktion zum Zebrastreifen in der Goldgrube</b>				

Mit Schreiben vom 17.06.2014 hatte sich die Pestalozzi-Grundschule an den Stadtrat mit der Bitte gewandt, sich für den Erhalt des Zebrastreifens in der Gutenbergstraße einzusetzen. In der RZ vom 05.07.2014 war zu lesen, dass die Verwaltung auf Initiative der CDU Fraktion zugesichert hat, die Sachlage nochmal prüfen zu wollen.

Die BIZ Fraktion fragt an:

1. Zu welchem Ergebnis hat die erneute Prüfung der Sachlage geführt?